

Botschaft Nr. 152

26. Mai 2013

Tag der Heiligen Erstkommunion

Anm.: Nach 5 Tagen Dauer-Sturm ist heute in der Früh absolute Windstille

Mein Kind. Mein liebes Kind. Ich, deine Mutter im Himmel, freue Mich, denn heute ist ein schöner Tag. Nach langanhaltender Reinigung hat Gott Vater heute, am heiligen Sonntag, für Seine lieben, gläubigen Kinder Einhalt geboten, damit ihr ausruhen, die Heilige Messe aufsuchen und den Tag genießen könnt.

Glaubt jedoch nicht, die Reinigungen der Erde seien vorbei, denn wie Ich euch in einer vorherigen Botschaft schon mitteilte, bedarf es noch viel Reinigung, denn zu groß sind die Sünden der Welt, die wie Blei eure Seele und eure Erde bedecken.

Noch viele Kinder Gottes müssen den Weg der Erkenntnis gehen und dieser, Meine so geliebten Kinder, ist nicht einfach, wie sehr viele von euch Gläubigen aus eigener Erfahrung wissen.

Meine Kinder. Bleibt Uns treu. Folgt Meinem Sohn. Und viele schöne, herrliche Geschenke Gottes werden euch geschenkt werden, so wie heute, da, wo sich viele Gläubige zusammenfinden und Gott Vater der Erdreinigung eine Auszeit gönnt.

Glaubt daran und vertraut! Wer auf Jesus vertraut, wird die Herrlichkeiten des Himmels ernten.

So sei es.

Einen wunderreichen Sonntag wünsche Ich allen Unseren Kindern dieser Erde.

Eure euch liebende Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes.

"Glaubt und vertraut, denn wo Glaube ist, da ist auch Friede - und Gott Vater lässt genau dort, in euch und um euch herum, Seine herrlichen

Wunder geschehen.

Glaubt immer, Meine lieben Kinder, und kommt zu Mir, eurem Jesus. Sehnhchst erwarte Ich einen Jeden von Euch. Meine Arme strecken sich nach euch aus, und Meine Barmherzigkeit verlangt nach euch, denn so sehr liebe Ich einen Jeden von euch.

Kommt, Meine Kinder, kommt zu Mir und vertraut, denn gemeinsam werden wir die Herrlichkeiten des Himmels, die Mein und Euer Vater für einen Jeden von euch bereithält, ernten und das Ewige Leben miteinander und in Seinem Frieden leben und genießen.

Kommt, Meine lieben Kinder, kommt. Ich, euer Heiliger Bruder, werde euch niemals im Stich lassen. Für einen Jeden werde Ich Sorge tragen, doch brauche Ich euer JA.

Kommt, Meine Kinder, kommt. Ich, euer Jesus, liebe euch so sehr - und nichts wird Mein Heiliges Herz mehr trösten, als alle Meine Brüder und Schwestern im Reich Gottes, dem Neuen Paradies, zu wissen.

Kommt, Meine Kinder, kommt.

**Euer euch immer liebender Jesus.
Bruder und Erlöser aller Kinder Gottes.**

Kommt, Meine Kinder, kommt."